



La petite agence

La cueillette de citrouilles

Après le dîner, les élèves sont allés à la cueillette de citrouilles. Ils avaient tous droit à une citrouille. Ils n'étaient pas très contents parce qu'ils voulaient en apporter aux membres de leur famille ! Le champ était grand mais, les citrouilles n'occupaient pas beaucoup de place. Elles étaient miniatures, mais quand même jolies. Les élèves du préscolaire essayaient d'écraser les citrouilles mais, ils n'y arrivaient pas, elles étaient trop dures !

Le champ de citrouilles



**On écrase les
citrouilles**

De retour à l'école, tout le monde était très fatigué. Plusieurs ont dormi dans l'autobus.